

令和5年度

ぴいちくねっと

5月号

やさかこども園

暖かい日差しの中、汗ばむくらい毎日戸外遊びを楽しんでいる
さくら組です。最近はうんていやのぼり棒に挑戦したり、友だちの姿を見て、「あと少し!」「すごいね~僕もやってみよ」と、声をかけ合っています。散歩先ではタケコブ探しや、ヨモギ摘みをして、皮むきをしたり、色々遊びを楽しみました。今月も身近な自然や生き物にも触れながら、元気に体を動かして遊びたいと思います。
「茶摘みの手遊びが流行る兆しだす!ぜひ家庭でやってみて下さいね!」

さくら(4・5さいじ)

新しいクラスとあってひと月が経過しました。環境の変化に緊張や不安な様子がありますが、それともすこしあ遊びを見つけて、友だちと一緒にうれしさにあそび姿を見られるのがうれしいです。散歩に出掛けた時、ツバのいる、ワラビなど見つけたり、田んぼの近くでは、カエルの鳴き声に耳を澄ませたり…この季節ではみな自然を満喫しています。
今月は気温が高くなってくるので、水分補給や休息も十分となりながら、今月も自然に触れ思わず戸外遊びを楽しんでいきたいと思います!

うめ(2・3さいじ)

- 1.たけのこのこのこ あそこにここに
土の中からあにまうとして
ぎんぎんたけのこどこまでのびる

- 2.たけのこ すくすく 大きくなつて
親の竹にもまけばいように
それそれ たけのこ 天までとどけ



暖かい日差しの下、砂遊び、遊具、散歩等を楽しんでいます。
朝はちょっぴり涙が出ることもありますが、日中はニコニコ笑顔で沢山見せてくれています。各前を呼び合ったり、真似っこし合ったり、時にはケンカもしたり…でもすぐには「ごめんなね」として仲直りしています。
今月は泥、砂、水の感触を楽しんだり、散歩に出かけ、生き物や草花等の自然にしおり角触れて、元気い、ぱい過ぎていきたいと思います!!

きく(1さいじ)